

Wie das Heim- und Schulleben bei uns im Herz Jesu Institut abläuft, könnt ihr alle zwei Monate in unserem „Newsletter“ verfolgen. Beiträge von Schüler*innen, Erzieherinnen, Lehrpersonen sowie von unserer Direktorin sind dabei.

Ausgabe: November / Dezember

Tagesheim- und Heimnews - Rückblick

Zusatzfotos wie immer auf unserer Homepage!

Unsere „Halleluja“ Margareth wird 60!



Am 09. November wurde Margareth Oberrauch in der Pfarrkirche von Mühlbach „hoch gefeiert“. Nichts ahnend wurde sie von unserer Direktorin in die Pfarrkirche gelockt... und es brauchte gar einiges an Überredungskunst, um Margareth dorthin zu bringen. In der Pfarrkirche warteten nicht nur die Heimmädchen und die zwei Klassensprecher*innen aller unserer Klassen auf sie, sondern auch langjährige Wegbegleiter*innen: die ehemaligen Direktorinnen Anna Pfitscher, Sr. Maria Regina und Sr. Maria Candida, ehemalige und derzeitige Mitarbeiter*innen des HJI, Pfarrer Hugo Senoner, Priester Erwin Knapp und sogar unser Bischof Ivo Muser. Da flossen bei unserer Margareth ein paar Freudentränen!

Zur großen Freude von Margareth feierten dann alle gemeinsam eine feierliche Heilige Messe, bei der viele von Margareths Lieblingstexten und -liedern eingebaut wurden. Greti und Maria überreichten Glückwunsch-Briefe aller Schüler*innen des HJI. Was natürlich zum Abschluss nicht fehlen durfte: Prof. Christian Graber spielte auf der Orgel das wunderschöne Händel-Hallelujah!



Die Heimmädchen gratulieren!

Auch im Mutterhaus wurde Margareth von unseren Heimmädchen gefeiert! Es wurde ihr gratuliert und die Drittklässler trugen ein Gedicht vor.

Jedes Mädchen schenkte ihr eine Blume und überreichte sie ihr persönlich. Am Ende entstand daraus ein wunderschöner Blumenstrauß.

Anschließend wurde noch gemeinsam genascht, denn Margareth brachte allen leckere Brezeln mit!



Verabschiedung unserer Oberschülerin/Weihnachtsfeier!

Zwei Wochen vor Weihnachten wurde unsere liebgewonnene Oberschülerin Dorothea aus Brescia von den Heimmädchen verabschiedet. Sie war seit September im Rahmen eines Austauschprojektes der Oberschule Fallmerayer bei uns.

Die Verabschiedung wurde im Rahmen der alljährlichen Weihnachtsfeier abgehalten, an der auch unsere Frau Direktor teilnahm. Margareth organisierte die musikalische Umrahmung für diesen Abend.

Über die Monate haben unsere Schülerinnen Dorothea liebgewonnen und auch sie fühlte sich bei uns richtig wohl!

Als Abschiedsgeschenk bekam die Oberschülerin von der gesamten Heimgemeinschaft eine Weißfichte geschenkt, darauf viele kleine liebevoll geschriebene Wunschzettel für die Zukunft. Wer weiß, vielleicht kommt sie uns ja wieder einmal besuchen!





Adventskranz binden im Mädchenheim!

Wie alle Jahre ist es nun mittlerweile schon Tradition, dass Margareth gemeinsam mit unseren Mädchen auf traditionelle Art und Weise Adventkränze herstellt.

In ruhiger Umgebung verbringen die Mädchen beim gemeinsamen Binden und Dekorieren ihre Freizeit und genießen die vorweihnachtliche Atmosphäre...



Präventionsprojekt dieses Mal zum Thema: Medien

Im Rahmen eines Workshops zum Thema „Medienprävention“, welcher vor Weihnachten in der Schule in den zweiten Klassen abgehalten wurde, vertiefte Erzieherin Steffie mit dem Heimmädchen noch einmal sehr anschaulich die Thematik.

Anhand von Fallbeispielen und einem Spiel bekamen so die Mädchen der zweiten Klassen die Möglichkeit, den Erstklässlerinnen dieses sehr wichtige Thema vorzustellen.





Nikolaus zu Besuch!



Auch dieses Jahr kam der Nikolaus wieder in das Heim des HJI! Mandarinen, Nikoläuse und Nüsse, für jedes Mädchen war was dabei!

Und so ging auch dieses Jahr wieder ein lustiger und gleichzeitig vorweihnachtlicher Abend zu Ende.



Buddy Projekt: Engele Bengele

Eines der schönsten Dinge in der Vorweihnachtszeit ist für die meisten Kinder und Jugendlichen wohl das „Engele Bengele“.

Erzieherin Steffie hat im Rahmen des Buddy-Projektes auch im Heim das „Engele Bengele“ organisiert und selber daran teilgenommen. Während der Adventszeit bekam bereits jede ein kleines Geschenk von ihrem Engele. Bei der Weihnachtsfeier folgte dann das „offizielle“ Geschenk, welches auch wieder persönlich dem jeweiligen Buddy überreicht wurde!





Schule - und Tagesheimangebote - Rückblick



Und das waren unsere Aktivitäten:

● Pädagogischer Tag	08.11.2021	schulfrei
● Selbstverteidigungskurs	15.11. – 21.12.2021	Heimmädchen
● Präventionsworkshop zum Umgang mit digitalen Medien	16.11.2021	2. Klassen
● Besuch des Landesrats für Mobilität Daniel Alfreider	24.11.2021	Klasse 3B
● 165 Jahre HJI – Besuch verschiedener Alters- und Wohnheime in Brixen	26.11.2021	Vertreter*innen des HJI
● Forum Prävention „Liebe dich wie du bist“	03. und 06.12.2021	2. + 3. Klassen
● 2. Schwerpunkttag	14.12.2021	alle Klassen

Berufsorientierung

- Besuch der LBS Tschuggmall in Brixen am 02.12.2021
- Infobörse – Fragen an Oberschüler*innen am 10.12.2021

Begabungsförderung- Begabtenförderung:

- Expertenunterricht mit Herrn Egger – Virtual Reality: künstlich erschaffene Welten am 26.11.2021
- Expertenunterricht mit Frau Weger – Yoga am 17.12.2021



Termine **und** mehr - Ausblick



Wichtige Termine/Vorhaben:

	Jänner/Februar 2021	FUEGO Wochen	alle Klassen
DO	24.02.2021	lectio brevis - Unsinniger Donnerstag: Faschingsfeier	alle Klassen
FR	25.02.2021	schulfrei – wegen OPEN DAY im Juni	alle Klassen

